Una publicación mensual de ★ La **Diócesis Episcopal** deTexas



Cuando la Iglesia se Reúne

El Concilio Diocesano es la reunión anual de negocios de la Diócesis que se lleva a cabo cada febrero. Es una reunión con los delegados elegidos de todas las congregaciones, delegados juveniles, ministerios universitarios, líderes laicos de congregaciones y el clero canónicamente residente. El Concilio 170° se llevará a cabo en el hotel y centro de convenciones The Woodlands Waterway Marriott, el jueves por la noche, del 21 de febrero al sábado 23 de febrero.

El 9 de mayo de 1850, se llevó a cabo la Primera Convención Anual de la Diócesis de Texas en la Iglesia Catedral de Cristo, Houston. La convención, convocada en ese momento, se retrasó tres veces debido a la llegada tardía del Rvdmo. George W. Freeman, Obispo Provisional de la Diócesis. Se decía que el mal tiempo y los caminos enlodados fueron la razón.

Esta convención estaba compuesta por cinco sacerdotes y cuatro parroquias: Iglesia de Cristo, Matagorda; Iglesia de Cristo, Houston; Trinidad, Galveston y San Juan, Condado de Brazoria. Ahora en el año 2019, la Diócesis está compuesta por más de 200 congregaciones y comunidades episcopales desde Longview hasta Palacios. Durante el Concilio número 170º este año, los delegados de la Diócesis de Texas elegirán a una nueva Obispa Sufragánea de la Región Oeste, remplazando a la Rvdma. Dena A. Harrison, quien se jubiló el año pasado.

Si aún no estás familiarizado con un Concilio Diocesano, esto es lo que necesitas saber: Cada año, delegados elegidos de todas las congregaciones, ministerios universitarios y clérigos canónicamente residentes votan sobre los cambios constitucionales y la administración El Rvdmo. C. Andrew Doyle, el Noveno Obispo de Texas, se desempeña como presidente ex oficio del Concilio. Se requiere que los delegados electos sean mayores de 18 años, comulgantes confirmados y que estén en buen estado con la congregación que representan. Los miembros del Concilio votan sobre los cambios canónicos y constitucionales que se han presentado, el presupuesto diocesano y las resoluciones presentadas, además de considerar otros asuntos que se presentan ante el Concilio. Los delegados generalmente son elegidos en una reunión anual de la iglesia. Los delegados juveniles de la Diócesis de 2019 incluyen: Joy Ani, San Marcos, Richmond; Andrew Batenhorst, San Andrés, Bryan; Caleb Carnes, Santa María, Cypress, Eva Cornelius, Todos los Santos, Austin; Kaylan Johnson, San Santiago, Houston; Jimmy Tollett, San Francisco, Tyler; Wilson Ramírez, San Mateo, Houston; Anna Lee Williams, Iglesia de Cristo, Temple; Gia Viggiano, Trinidad, Galveston. Otros miembros del Concilio, con voz pero sin voto, a menos que también sean elegidos como delegados laicos, incluyen: miembros del Comité Permanente, la Junta Ejecutiva y la presidenta de las Mujeres

de la Diócesis.

Durante el Concilio, los participantes asistirán servicios de adoración, talleres y reuniones de negocios. La comunidad está invitada a asistir a varias actividades como la Eucaristía de apertura el jueves 21 de febrero, 5:30 p.m. Este año, el Rvdmo. C. Andrew Doyle, el Noveno Obispo

de Texas, predicará el sermón. Este servicio episcopal tiene una rica liturgia, una música hermosa y será bilingüe. El público también está invitado a navegar por una amplia variedad de exhibiciones de artesanía, ministerios de servicios, libros y joyería.

Una Oración para el Concilio Diocesano

Omnipotente y eterno Dios, fuente de toda sabiduría y entendimiento, hazte presente con los que deliberan para la renovación y misión de tu Iglesia.

Ensénanos a que en todas las cosas busquemos primeramente tu honor y tu gloria. Guíanos para percibir lo que es justo; concédenos el valor para buscarlo y la gracia para lograrlo; por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Llamando a Todos los Expositores

¿Te gustaría ser parte de las exposiciones en el Concilio este año? Se espera que asistan aproximadamente 950 personas. Exhibir es una excelente manera de presentar a las personas tu trabajo, productos o servicios y conocer a miembros de toda la diócesis. Entonces, únete con nosotros en The Woodlands. Regístrate hoy en www. epicenter.org/council.

¿Cantas? Unámonos Para Elevar Nuestras Voces en la Adoración en el Concilio Diocesano

El ensayo será el jueves, 21 de febrero de 2:15 a 3:45 p.m. en The Woodlands Waterway Marriot. Regístrate en www.epicenter.org/council.

Reuniones Previas al Concilio

Animamos a todos los delegados laicos y del clero a asistir a una reunión previa

al Concilio. Revisaremos el presupuesto, responderemos preguntas y ofreceremos otra información para ayudarte en preparación para el Concilio.

Domingo 3 de febrero de 2019. San Miguel, La Marque 2-4 p.m. Convocatoria: Galveston

Jueves, 7 de febrero de 2019 San Mateo, Henderson 6-8 p.m. Convocatoria: Noreste

Domingo, 10 de febrero de 2019 Calvario, Richmond 4-6 p.m. Convocatoria: Suroeste

Martes 12 de febrero de 2019 Houston, la ubicación será determinada 6-8 p.m. Reunión opcional (para aquellos que no pudieron asistir previamente)

Grandes Avances Marcan una Docena de Años del Ministerio Episcopal de la Obispa Harrison



El Rvdma. Dena A. Harrison sirvió en Todos los Santos, Austin; Santiago, LaGrange; y Santiago, Conroe antes de su elección en 2006. La Obispa Harrison ayudó a desarrollar la capacitación del programa "Salvaguardando" para la Diócesis después de que fuera ordenada por la Convención General de la Iglesia en 2003 y ayudó a establecer el estándar para el resto de la Iglesia Episcopal. También presidió las juntas directivas de varias instituciones diocesanas: El Buen Samaritano, una agencia de servicios sociales para inmigrantes en Austin; el Seminario del Suroeste, Austin; la Escuela Episcopal de San Esteban, Austin; y el Sistema de Salud Episcopal de San Lucas, Houston. Fue clave en la venta del Sistema de Salud en 2013, que estableció la Fundación de Salud Episcopal con un capital de \$1 mil millones, así como la Fundación de la Gran Comisión con \$126 millones adicionales enfocados en plantar nuevas iglesias. La Obispa Harrison fue la primera mujer elegida como obispa en Texas y en la Provincia VII de la Iglesia. Cuando le preguntamos qué momentos atesora de su tiempo en el episcopado, la Obispa Harrison respondió: "Atesoro a las personas de nuestra Diócesis, el trabajo que hemos hecho juntos y la vida en Cristo que compartimos. Me siento humilde por todas las formas en que la gente me ha apoyado en este trabajo". Para leer más de la entrevista en la visita epicenter.org/bishop-harrison.

★ La **Diócesis Episcopal** deTexas